
去る１０月１４日（金）、例年行ってる｢木犀会と教育学部との連絡協議会｣を宮崎

駅前の「ＫＯＮＮＥ：８Ｆ中会議室」にて行いました。

出席者は次の通り、大学１０名、木犀会１２名でした。

■ 教育学部 ■ 木犀会

添田 佳伸：教育文化学部長 緒方 明夫：顧問（前会長）

幸 秀 樹：教育学研究科長 前 田 稔：会長

中林 健一：教務担当副学部長 平原 博子：副会長

三輪 佳見：研究担当副学部長 柿木 衛護：副会長

河原 国男：附属学校園統括長 平 田 睦：理事

下川 新吾：事務課長 吉川 義信：理事

濱崎麻紀子：教職大学院担当係長 安部千恵子：理事

永井 章仁：教務担当係長 白石 知子：理事

本田周一郎：学生担当係長 中原 邦博：理事

安藤 祥二：総務担当係長 佐多 裕之：理事

赤木 憲昭：理事

熊本 新一：事務局長

連絡協議会全景



協議会では、木犀会の現状と課題及び

活動状況をお伝えしました。

また、学部長から、新生教育学部の４

年間の教員養成課程としてのカリキュラ

ムの御説明をいただきました。

木犀会の就職支援活動の一つである｢教

職採用試験対策指導｣もあってか、県内で

の学部卒業生の採用者が徐々にではある

が増えてきているということでした。担

当されている木犀会の先生方に感謝！

連絡協の様子①

連絡協の様子②

連絡協の様子③

連絡協の様子④

懇親会の様子①

懇親会の様子②

懇親会の様子③


